Ausschnitt aus dem Westfälischen Volksblatt vom 14.12.2010



Männerchor besingt besinnliche Zeit

Wenn im Advent zum Konzert des Männerchores Elsen eingeladen wird, können sich die Zuhörer in der Bürgerhalle jedes Mal auf eine eindrucksvolle Einstimmung in die weihnachtliche Festzeit freuen. Dem Chor gelang es auch in diesem Jahr, das Publikum durch abwechslungsreiche musikalische Gestaltung zu begeistern und den Sinn des Weihnachtsfestes in den Mittelpunkt zu stellen. Solistisch vorgetragene Werke für Querflöte, die ausdrucksvolle Klavierbegleitung der Chorsätze

durch Ellen Plem, eine abwechslungsreiche Moderation und die Gesamtleitung der Veranstaltung durch Alfons Puscher hinterließen beim Publikum einen nachhaltigen Eindruck. Die Leistung des Chores honorierte das Publikum mit lang anhaltendem Beifall und die Akteure wurden erst nach mehreren Zugaben von der Bühne entlassen. Der traditionelle »Andachtsjodler« und der machtvolle Hymnus »Die Himmel erzählen die Ehre Gottes« fassten die zwei Hauptlinien des Abends zusammen. Foto: Neumann